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01 de Septiembre 2022  Se trabajó todo el día en la recolección de los embaces de herbicidas esto con la finalidad de terminar este día con todos los 

embaces de ese contenedor, en esta activ idad nos apoyaron los compañeros Stacy Serafín, Noel, Álvaro Ruiz, Valentín Peña, 

Carlos de Haro, Nabor e I rma, dando por concluidas las activ idades en este contenedor, quedando pendiente la organización 
de los grupos para iniciar en el siguiente contenedor que está ubicado a un costado de la carretera rumbo a la laguna. 

02 de Septiembre 2022  Se trabajó en la oficina en la elaboración de constancia de números oficiales. 

 Elaboración del informe Mensual de Agosto. 

 
 

 
Se trabajó en la oficina en la elaboración del informe semanal correspondiente a la semana del 29 de Agosto al 2 de Septiembre 

y también se elaboró el informe mensual correspondiente al mes de Agosto. 

Posterior acudimos a la inv itación que nos hizo personal del DIF Municipal de San Pedro Lagunillas, para estar presentes en la 

instalación del consejo municipal de SIPINNA en las instalaciones del domo del club de la tercera edad.    

05 de Septiembre 2022 

 

 

 
 

 
06 de Septiembre 2022 

 

 

 

  
Acudimos a una reunión en el auditorio municipal por indicaciones de la presidente municipal Prof. I sabel cristina coronado, donde 

se trataron asuntos relacionados al trabajo que se estará realizando en las fiestas patrias de la cabecera municipal de los días 10 
al 19 de septiembre, donde se nos dieron las comisiones de trabajo que estemos realizando para esos días. 
Posterior trasladarnos a la calle Mariano Matamoros, para realizar trabajos de levantamiento de cuantas tomas de aguas y 

descargas de drenajes domiciliarias se instalaran en la obra que se está ejecutando en dicha calle, estos trabajos se realizaron en 

coordinación con personal de oromapas, obras públicas e implan. 

Posterior nos trasladamos a la colonia del tigre de San pedro Lagunillas, por indicaciones del síndico Municipal el Prof. José Luis 
Ocegueda, para realizar una delimitación y ubicación de un lote ubicado en dicha colonia ya que una persona solicito el apoyo 

ya que no está 100% seguro donde se localiza su lote, llegando al lugar y verificando que el lote que la persona está reclamando 

está dentro del perímetro del parque denominado los Arrayanes, quedando de enterado el síndico municipal para el análisis y 

posible solución de este problema. 

07 de Septiembre 2022 Se trabajó en la oficina en la organización de la logística para el traslado de la máquina que estará realizando trabajos de 
rehabilitación y ampliación del basurero municipal, esto en coordinación con obras públicas, seguridad pública y la delegada de 

tránsito. 

Posterior acudimos a la colonia nuevo progreso, para apoyar a una persona que solicito a esta dirección una verificación de 

medidas de un lote donde pretende realizar un barda perimetral, realizando dichas medidas y posterior de terminar el apoyo a 
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esta persona, nos comenta que en la v iv ienda de su mama se realizó una invasión de una de las bardas de la casa, realizando 

unas medidas para ratificar lo dicho por la personas y efectivamente si se invadió la casa, quedando pendiendo una patica con 

el propietario de la otra casa, la señora afectada solo está solicitando que le arreglen una parte de su casa que el agua se le 

está filtrando para un cuarto.   
Por la tarde se apoyó en el traslado de la máquina que estará realizando trabajos en el basurero, dicha maquina quedo a un 

costado del domicilio de con María Elena Meza, este trabajo estuvo en coordinación con personal de obras públicas, implan, 

seguridad pública y la delegada de tránsito. 

08 de Septiembre 2022 Acompañamos al Arq. Julio cesar de Haro, para llevar el diésel para la máquina que está trabajando en el basurero municipal, 
Verificar y dar indicaciones de los trabajos que estará realizando en dicho lugar.  

En la tarde se les llevo la comida a los operadores de la maquina al basurero municipal y a las 5:30 fuimos a recoger a los 

aparadores de la máquina para que fueran por su carro. 

  

09 de Septiembre 2022 

 

Trasladamos a los operadores de la maquina al basurero municipal, para que continúen con los trabajos que se están 
realizando. 

Acompañamos al Arq. Richel Rodríguez, para llevar el diésel para la máquina que está trabajando en el basurero municipal, 

verificar y dar indicaciones de los trabajos que estará realizando en dicho lugar.  
En la tarde se les llevo la comida a los operadores de la maquina al basurero municipal y a las 5:30 fuimos a recoger a los 
aparadores de la máquina para que fueran por su carro.  

 

10 de Septiembre 2022 Participamos en el desfile del rompimiento de las fiestas patrias 2022, posterior al término del desfile y actos culturales apoyamos 

en la cena que se les ofreció a los inv itados de honor. 

11 de Septiembre 2022  Se trabajó en la oficina en la elaboración de licencias de construcción.    
 Se apoyó en la colocación de los cordeles del Stan para el homenaje de don Eugenio Ramírez.   

 Apoyamos en serv irle la cena al ballet inv itado en la noche cultural.  
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12 de Septiembre 2022 Asistimos al izamiento de bandera a las 6:00 a.m., en la explana de la presidencia municipal. 

Se trabajó en la oficina en la elaboración de constancias de verificación de propiedad. 
Posterior asistimos al desfile que el departamento de educación nos inv itó a participar, con motivo de la conmemoración de los 

niños héroes. 

Por la tarde participamos en el desfile con motivo del homenaje que se le está realizando a don Eugenio Ramírez. 

Apoyamos en serv ir la cena al ballet inv itado en la noche cultural.  

13 de Septiembre 2022 Asistimos al izamiento de bandera a las 6:00 a.m., en la explana de la presidencia municipal. 

Se trabajó en la oficina en la elaboración de constancias de verificación de propiedad. 

Posterior asistimos al desfile que el departamento de educación nos inv itó a participar, con motivo de la conmemoración de los 
niños héroes. 
Por la tarde participamos en el desfile con motivo del homenaje que se le está realizando a don Eugenio Ramírez. 

Apoyamos en serv ir la cena al ballet inv itado en la noche cultural.  

14 de Septiembre 2022 Se trabajó en la oficina y en apoyo para subir el mueble a la parte superior de la presidencia municipal, para que se lleve a cabo 

por la noche la cena a los migrantes. 
Por la noche nos tocó servir la cena con motivo del homenaje a los migrante de san pedro lagunillas. 

15 de Septiembre 2022 Trabajamos en la oficina y se apoyó a compañeros en el acomodo de mueble para los eventos que se estarán llevando a cabo 

por la noche. 

Apoyamos en serv irle la cena al ballet inv itado en la noche cultural. 
15 de Septiembre 2022 Asistimos al izamiento de banderas a las 6:00 a.m. en la explanada de la presidencia municipal. 

Asistimos a los honores en conmemoración a la independencia de México, los cuales se llevaron a cabo en punto de las 8:30 

a.m. en la explanada de la presidencia municipal, para posterior al termino de los honores apoyamos al compañero Roberto 

Ocegueda en la logística del desfile.  
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19 de Septiembre 2022 Se apoyó la comisión que nos asignaron para lo de las fiestas patrias, donde nos tocó estar trabajando en el aseo público.  

20 de Septiembre 2022 No se trabajó en la oficina por motivo de las fiestas patrias. 

21 de Septiembre  2022 Se trabajó en la oficina en la elaboración de solicitudes de comida y hospedaje para los dos operadores que están efectuando 

labores de ampliación y rehabilitación en el basurero municipal. 

Posterior se apoyó al c. Miguel Delgado Alcantar, a realizar unas mediciones en un  terrero que se encuentra en la calle 
Venustiano Carranza ya que se necesitaran unas constancias de subdivisión. 

Se elaboraron constancias de tala de árboles, expedidas a nombre del ejido de Tepetiltic, ya que en las obras que se llevan a 

cabo en la comunidad antes mencionada está estorbando un árbol. 

22 de Septiembre 2022 Se trabajó en la oficina en la elaboración de constancias de subdiv isión de predios, la expedición de números oficiales y 
constancias de alineamiento. 

Se apoyó al C. Modesto Cortez Dueñas, para realizar un alineamiento en un terrero ya que pretende construir una barda 

perimetral y no quería invadir a ningún vecino aledaño a su terreno. 

Se apoyó al C. Heriberto Ramírez Lara, para realizar unas medidas en una propiedad que tienen, ya que piensa subdiv idir una 
fracción de la misma, llegando al lugar y apoyándolo en realizar la activ idad antes mencionada, quedando pendiente la 

elaboración constancia de subdivisión.   

 

         



 

 

23 de Septiembre 2022 Se trabajó en la oficina en la elaboración de constancias de alineamiento y números oficiales a ciudadanos de las diferentes 

comunidades de nuestro municipio.   
24 de Septiembre 2022 Se apoyó al director de fomento económico y a la jefatura de turismo en la logística y acomodo del material necesario en la 

competencia de ciclismo que se realizó en san pedro lagunillas. 

25 de Septiembre 2022 Se apoyó en el segundo día de competencias de ciclismo en la logística y apoyo para que las personas que cruzaran las 

calles donde se llevó acabo dicho evento, no corrieran ningún riesgo en ser atropelladas por un ciclista, también se apoyó en 

serv ir la comida a los competidores al término del evento.  

26 de Septiembre 2022 Asistimos a una reunión en el auditorio municipal, donde tratamos asuntos relacionados a la realización del 1er. Informe de 

gobierno, donde se son explico tosa la información que llevara dicho documento.  

Se trabajó en la oficina en la elaboración de constancias de subdiv isiones y solicitudes de alimentos y hospedajes para las dos 

personas que están trabajando en la rehabilitación del basurero.  
Por la tarde nos trasladamos al basurero municipal por los operadores de las maquinas, para trasladarlos al hotel donde 

pernoctaran.  

Se apoyó al personal de protección civ il, al retiro de árboles caídos en el camino San Pedro Lagunillas-Amado Nervo, 

provocados por una tormenta que se transcurrió en dicho lugar, posterior nos trasladamos a la comunidad del conde a 
acordonar una zona donde se cayó un cable de alta tensión. 

27 de Septiembre 2022 Trabajamos en la oficina en la elaboración del 1er. Informe de gobierno. 

A medio día nos trasladamos al basurero municipal, para llevarles el alimento a las dos personas que se encuentran trabajando 

en dicho lugar. 
Por la tarde nos trasladamos al basurero municipal por las dos personas, para llevarlos al hotel. 

28 de Septiembre 2022 Se trabajó en la oficina en el avance el anteproyecto 2023 y se terminó de elaborar el 1er. Informe de gobierno. 

A medio día nos trasladamos al basurero municipal, para llevarles el alimento a las dos personas que se encuentran trabajando 

en dicho lugar. 
Por la tarde nos trasladamos al basurero municipal por las dos personas, para llevarlos al hotel. 

29 de Septiembre 2022 Se trabajó en la oficina en la atención a la ciudadanía en cuestiones a la documentación  que se requiere para los diferentes 

trámites que la dirección realiza. 

30 de Septiembre 2022 Se apoyó a unas personas a realizar un alineamiento en un lote, ya que las medidas que se establecen en su certificado de 

derecho de posesión están mal, esto con la finalidad de realizar tres subdiv isiones y tomar las medidas exactas para que una 
vez realizadas las constancias, catastro no les rechacen las solicitud de escrituración.  



 

 

Anexo imágenes de algunas actividades realizadas en el trascurso del mes de Septiembre 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


